



KREIS 46 OFFENBACH

ANGELIKA SCHWARZ NAHM ABSCHIED VOM EHRENAMT IM TISCHTENNISKREIS

Peter Metzger überreicht Urkunde als Dankeschön

Zum Ehrenamt im Tischtennis ist Angelika Schwarz eher zufällig gekommen. Das ist über 20 Jahre her, berichtet die inzwischen 64-jährige im Gespräch mit der plopp-Redaktion, „Damals habe ich meinen Sohn regelmäßig ins Training gefahren.“ Im Jahr 2004 ist sie dann beim SC 1995 Klein-Krotzenburg in die Jugendarbeit eingestiegen, bis ins Jahr 2008. Danach übernahm sie den Posten der Jugendwartin beim TTC Seligenstadt, den sie bis 2018 ausübte. Im Jahr 2010 stieg sie auch in die Jugendarbeit im Kreis ein. Zuerst bis 2016 als Jugendwartin, anschließend bis 2019 als Schülerwartin, um dann kurzzeitig, bis 2020, noch als Beauftragte für Medien und Lehrwartin zu fungieren. Mitte 2020 war dann Schluss mit der Kreisarbeit. Zukünftig kümmert sie sich noch mehr um ihre vier Enkel und ihr Haus, was sie ausreichend auf Trapp hält. Nebenbei sollen auch die Hobbies Rad-, Skifahren und Schwimmen nicht zu kurz kommen. Kurios, Tischtennis hat sie selbst nie gespielt!

So ganz wird Angelika Schwarz den Tischtennissport aber nicht hinter sich lassen, sie bleibt ihrem Verein, Klein-Krotzenburg, wo alles anfing, als Schriftführerin und Homepagebeauftragte erhalten.

Alles Gute für die Zukunft und vielen Dank für viele Jahre ehrenamtlichen Einsatz.

Text: Redaktionsrat

Foto: Tobias Senst

